

Vorlage Nr. 12-O-20-0032 Az.:

## Tagesordnungspunkt 11

## der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Nordenstadt am 20. Juni 2012

Nummerierung und Registrierung von Ruhebänken - Antrag der CDU-Fraktion -

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, zusammen mit der Polizei zu prüfen, für Nordenstadt ein System zu installieren, das Ruhebänke mit Plaketten mit eindeutiger Nummerierung und Notrufnummer versieht und den jeweiligen Standort bei der Polizei registriert.

Ein solches System, wie es beispielweise in Bad Wörishofen praktiziert wird, kann erheblich zur Sicherheit beitragen, da es gerade bei Notfällen außerhalb der Bebauungsgrenze oftmals schwierig ist, den Standort genau anzugeben. Das vorbeschriebene System könnte hier auf einfache Weise Abhilfe schaffen.

## Beschluss Nr. 0034

-

## Verteiler:

Dezernat III/??? Dezernat IV/??? 101600

> Pfeifer Ortsvorsteher